

COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN No. 061/2023







Organizaciones Civiles y OPLE Veracruz elaboraron el "Decálogo Democrático"

 Participan jóvenes, personas adultas mayores, personas con discapacidad, de la diversidad sexual y personas indígenas

Xalapa, Veracruz, 18 de septiembre de 2023. Con el siempre presente compromiso de adoptar a la democracia como una forma de vida, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), a través de la Comisión Especial para la Promoción de la Cultura Democrática y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil, hizo la presentación del "Decálogo Democrático".

La Presidenta del órgano máximo de dirección del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales señaló que el "Decálogo Democrático" abona al Proceso Electoral Local próximo a iniciar y promueve la diversidad de opiniones.

"El "Decálogo Democrático" es un compromiso con los valores fundamentales que harán posible una competencia igualitaria, participativa y equitativa, la democracia es un proceso en constante evolución que requiere el esfuerzo y la vigilancia de la ciudadanía", destacó.

La Presidenta de la Comisión Especial para la Promoción de la Cultura Democrática y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil, Maty Lezama Martínez expresó que se busca con el "Decálogo Democrático" incentivar la democracia, para que la ciudadanía la adopte como una forma de vida.

"Tenemos este grupo conformado por la juventud, algunas personas adultas mayores, personas con discapacidad, de la diversidad sexual, personas indígenas y eso arropa a toda nuestra sociedad", resaltó.

Por su parte, el Consejero Electoral e integrante de la mencionada Comisión, Roberto López Pérez, en su participación reconoció el trabajo que se realizó con el fin de robustecer la calidad democrática del Estado de Veracruz.

Veracruz ORGANISMO PÚBLICO LOCAL ELECTORAL

COMUNICACIÓN SOCIAL

Carlos Daniel Ramos Flores, asesor del OPLE Veracruz, quien impulsó la creación del "Decálogo Democrático", mencionó que este proyecto se compartirá a todo el país, por la relevancia que representa para la cultura democrática.

Dicho proyecto fue una colaboración multidisciplinaria, donde se escucharon las voces por parte de: Sergio Alcántara Chávez, estudiante de la Universidad Veracruzana (UV); Tirso Bautista Cárdenas, Representante Legal de la Asociación Civil Citlalkiawitl A.C.; María Florencia Tehuintle Cuicahua, Traductora certificada en lengua náhuatl zona Zongolica; Vicencia Escobar Castillo, Presidenta de la Asociación Civil Mujeres Líderes de Veracruz A.C.; Juan Carlos Yáñez Rivera, Voluntario cívico y social: Alejandra Aldana Alcántara, Fundadora de Espacios Diversos y Seguros y activista; Luis Emir Molina Mazadiego, Integrante de la comunidad transgénero; José Jorge Eufrasio, Académico de la UV; Raúl Alberto Alcántara Argüelles, Instructor de tiflotecnologías en el CRISVER Xalapa; y Claudia Herrera Hernández, Licenciada en Educación especial y asesora del CRIE Xalapa.

De la misma forma, José Jorge Eufrasio, académico de la UV, puntualizó que este proyecto fortalece la cultura ciudadana con nuevas ideas, propuestas y nuevos principios para impulsar la vida social, política y democrática de la entidad.

La fundadora de "Espacios Diversos y Seguros", Alejandra Aldana Alcántara habló que estos diez puntos pueden ser la base para entender que la participación ciudadana son todos los días del año y no sólo en las elecciones.

"Fomenta la educación cívica, sin educación es imposible construir democracia y la educación cívica significa que nuestras niñas, nuestros niños, tomen los valores democráticos para sí", resaltó el estudiante de la Universidad Veracruzana, Sergio Alcántara Chávez.

En el mismo orden de ideas, María Florencia Tehuintle Cuicahua, traductora certificada en lengua náhuatl zona Zongolica, explicó que en un futuro este "Decálogo Democrático" llegue a pueblos originarios mediante un audio, con el objetivo de fomentar la participación ciudadana.

El instructor de tiflotecnologías en el CRISVER Xalapa, Raúl Alberto Alcántara Argüelles explicó que el "Decálogo Democrático" intenta hacer una contribución a la modernización de la democracia a nivel local.

Por último, Tirso Bautista Cárdenas, Representante Legal de la Asociación Civil Citlakiawitl A.C., agregó sobre la importancia de llevar este proyecto a otras lenguas de los pueblos originarios de Veracruz.



COMUNICACIÓN SOCIAL

Se destacó la presencia del Consejero Electoral, Fernando García Ramos; y del Contralor General del OPLE Veracruz, Francisco Galindo García, quienes junto a Consejeras y Consejeros Electorales entregaron los reconocimientos a las y los participantes de este proyecto.